

COMMUNIQUE DE PRESSE



MISE À JOUR: LEXUS AU SALON DE L'AUTOMOBILE DE GENÈVE 2020



- Le Conseil fédéral interdit les manifestations de plus de 1000 personnes
- Le Salon de l'automobile de Genève 2020 est annulé
- Les premières européennes et mondiales seront présentées dans un autre cadre

Le Conseil fédéral a décidé aujourd'hui au niveau national d'interdire les grandes manifestations de plus de 1000 visiteurs. Lexus soutient naturellement toutes les mesures prises par le Conseil fédéral en rapport avec la classification de la situation comme "situation particulière". Le bien-être et la santé de nos employés et de nos partenaires est une priorité absolue.

Nous sommes actuellement en contact avec l'organisateur, tous les employés et les partenaires externes pour définir en détail la suite de la procédure. Toutes les premières européennes annoncées par Lexus dans le cadre de GIMS 2020 ont donc été reportées jusqu'à nouvel ordre.

Suite à l'annulation du Salon de l'automobile de Genève 2020, Lexus confirme qu'elle fournira des informations aux médias sous la forme d'une conférence de presse numérique. Elles seront disponibles à partir du lundi 2 mars, à 8 heures, à l'adresse suivante : <https://newsroom.lexus.eu/geneva2020/>

Des informations complémentaires vous seront fournies au cours des prochains jours quant aux plans de communication revus et à leur calendrier.

Votre interlocuteur pour tout renseignement:

Silvan Trifari
Head of PR / Events & Sponsoring
Tél.: +41 62 788 87 52
E-mail: silvan.trifari@lexus.ch

Plus d'informations sur Lexus:

www.lexus.ch
www.lexus-media.ch